OBERHOCHSTATT Gottesdienst für 2020 Pferde und Reiter

OBERHOCHSTATT - Das Reiterfest in Oberhochstatt fällt in diesem Jahr zwar Corona zum Opfer, doch immerhin der Reitergottesdienst kann stattfinden. Am Sonntag, 9. August, um 10 Uhr an der Reiterhalle in Oberhochstatt wird sich Pfarrer Reinhold Friedrich mit dem Motto "Hoch zu Ross" beschäftigen.

Friedrich wird auf dem Pferd "Bam-Bam" sitzend auch wieder die Reiter und die Pferde segnen. Alle Pferdebesitzer, Reitschülerinnen und -schüler in der Region sind eingeladen teilzunehmen. Der Gottesdienst und die Segenshandlung ist nicht auf die Kirchengemeinde Burgsalach/Oberhochstatt beschränkt, betont der Pfarrer. In Burgsalach findet an diesem Sonntag kein Gottesdienst statt.

Der Gottesdienst im Freien findet an einem schattigen Platz statt, da sommerliche Temperaturen zu erwarten sind. Bei schlechtem Wetter würde eine Verlegung in die Martinskirche erfolgen - dann natürlich ohne Posaunenchor und Pferde. Um die musikalische Ausgestaltung des Gottesdienstes kümmert sich der Posaunenchor Oberhochstatt-Weiboldshausen unter der Leitung von Hans-Jürgen Kamm. Im Anschluss gibt es einen kleinen Imbiss.

Parkmöglichkeiten für Autos und auch für Anhänger sind vorhanden. Idealerweise sollten sich die Gottesdienstbesucher Sitzgelegenheiten mitbringen. Der Pfarrer bittet zudem darum, an die Gesangbücher zu denken. Da der Gottesdienst im Freien stattfindet, gibt es keine Mund-Nasen-Schutzpflicht, sondern nur eine -Empfehlung. Der Sicherheitsabstand von 1,5 Metern ist aber natürlich einzuhalten.